
Шестого января в рамках 
благотворю ельнон акции, кото
рую традиционно организовы
вает и спонсирует комитет по 
делам молодежи, подрос гковый 
клуб "Дружба’' побывал в пос. 
Сосновом.

Гостей из города тепло 
встретили воспитанники шко
лы-интерната для детей-сирот. 
Они с удовольствием приняли 
участие в игровой новогодней 
сказке с Дедом Морозом и Сне
гурочкой, Бабой-Ягой и Коще
ем Бессмертным. Театр мод 
“Элегия” представил для пока
за образцы последних коллек
ций и часть из понравившихся 
зрителям моделей одежды по
дарил школе-интернату. А кро
ме того, в дар детям молодежь 
преподнесла изготовленные 
своими руками мягкие игрушки, 
которые так искусно умеют 
шить в “Дружбе”. Средства на 
материалы для этих целей были 
выделены КДМ.

Подобные выезды в пос. Со
сновый накануне Рождества 
давно уже стали традиционны
ми. Тесная дружба связывает 
коллектив школы-интерната с 
ребятами из городского подро
сткового клуба и работниками 
комитета по делам молодежи.

М. ПАВЛОВА.

зовои информации собра 
на встречу с главой 

УСТНОГО самоуправления Ня- 
ГНИ Е.И. Деловым. Без про-
ншЖыЫХ встУПлений Евге- 
мм И ванович удивил
восьюеНН° неожиданвой н°-
пат ^ ре̂ де всег°. хочу сде- 
латьчебольшое объявление
м л Я ех ЖИТ0Лей нашего го- 
ялосьЯера' 9 янваРя. оосто- 
тыМя1ас-едание ДумыХан- 
окп,ДГИИСК0Г0 автономного 
поинятгНа кот°ром было принятсоешеии6 назначить
н я т п ^ с,та выборы губер-
автоЙм'^нты' Мансийското 
теоошпп?-ГО округа  и глав
н о в ^ а Ж 1/ ородов и Рай°- ^'твн^аноииского авто-
подчер’ н^тГа Ещераз хочу я° дяа&нуТ: дата проведе
ния выбров- 26 марта 2000 
года.

Если-овсщть о мотива
ции, то нам было сказано 
так. давю иду разговоры и 
поступающее,ложения, ка- 
сающиесящзд ления выбо
ров предсгщиТ'льных орга
нов власти и исполнительных 
органов влаги. Это пред
ставляется Ц'лесюбразным. 
Также речь дла о том. что 
по предлагаем с.еме будет 
идти некоторая жономия 
средств, что Тоже гоедстав- 
ляется целесобразчым. Ре
шение о срока: прозедения 
выборов предсавтельных 
органов власти [ока аще нб 
принято. Однакона 25 мар
та их проведенио не плани
руется .

Далее, отвечала посту
пающие вопросы, ЬИ Делов 
рассказал следующее’

- Закон в данно! случае 
не нарушается, погшу что 
право назначать воборы - 
есть прерогатива деутатов 
окружной Думы (так прписа- 
но в законе). Поэтооу ок
ружная Дума вправебыла 
назначить эти выборы.

Можно говорить отом 
что в какой-то степени у с и 
лены мои права -  так-жа- 
зать, я не дорабатывакпо- 
эядка 8 - 9  м есяце 
Наверное, если постав,ть 
себе такую цель, то можю

отстаивать определенную по ->бъявление о том, что нужно 
зицию. Я перед собой тако/'представить кандидатуры в
цели не ставлю и отстаива 
недоработанные месяцы

Свою позицию мы вч'3 
высказали до заседаний- 
ружной Думы. Нас в  не^Р0 
часа собирал губернатогРас" 
сказавший об имеюшхся 
предложениях. Из чисть Двад
цати двух глав муници^льных 
образований округа ас было 
пятнадцать. И ни°Дин из 
глав, в том числе иТ ве зая
вил о том, что он про
ведения выборов^ предлага
емые сроки. Гла<е местного 
самоуправленигнужно на про
тяжении всего 'Рока работать 
хорошо и в с е г д а  быть готовым 
к таким вот гашениям. Глав
ное, нельзя откладывать на 
завтра то, чго можно сделать 
сегодня.

В любдм г.пччае, 26 марта 
в городе будут проводить вы
боры президента Российской 
Федерации. Времени на се
годня вполне достаточно для 
того, чтобы параллельно под
готовиться и провести выбо
ры губернатора и глав муни
ципальны х образований. 
Спи "  "

городскую территориальную 
избирательную комиссию, ко
торая должна состоять не ме
нее чем из семи человек. Эта 
комиссия предположительно 
завтра, 11 января, должна 
быть утверждена на внеоче
редном заседании городской
Д!

писки будут одни. Конечно, 
прошлые ошибки __и недора
ботки учтем -  поработаем над 
их устранением, недопустим, 
чтобы было столько нарека
ний от избирателей...

Я убежден в том, что до 
выборов каких-либо накла
док, касающихся жизнедея
тельности города и горожан,
не будет. 

Оттносительно своего учас
тия в выборах главы мест
ного самоуправления Нягани 
скажу так: да, буду баллотиро
ваться. Я и раньше говорил: 
если вдруг будут объявлены 
выборы вот тогда смогу ска
зать да или “ нет”. Поскольку 
вчера их объявили, сегодня 
могу сказать: па, буду балло- 

. Н:тироваться. Надеюсь на то,
что будут и другие претенден- 

- без а]ты - безальтернативными вы
боры не должны быть...

Ну, а пока первые шаги по
подготовке города к выборам 
губернатора и мэра уже пред
приняты. С вашей помощью 
мы сообщаемо них жителям. 
Сейчас даем на телевидение

.умы. Согласно закону, сроки 
поджимают. Правда, мне пока 
трудно сказать, соберется 
или нет кворум городской 
Думы. Но сегодня с утра мы 
занимаемся оповещением де
путатов, подготовкой к про
ведению заседания Думы. 
Еще нам сегодня факсом дол
жны представить документы 
о вчерашнем решении. И, как 
я полагаю (нам вчера об этом 
было сказано), Дума должна 
своим решением утвердить 
сроки сокращения полномо
чий действующего главы ме
стного самоуправления. То 
есть, срок был определен в 
четыре года. Но поскольку от 
меня уже есть заявление о 
том, что я не возражаю против 
предлагаемого срока прове
дения этих выборов, порядок 
таков, что Дума должна со
ответствующее решение ут
вердить. Вот такой документ 
завтра мы должны вынести 
на заседание городской 
Думы. Правда, не знаю, что 
будет, если депутаты вдруг 
решат его не утверждать. Ви
димо, Дума тут просто обя
зана такое решение прини
мать. Вот такие первые шаги 
мы сделали.

Еще раз хочу подчеркнуть, 
что сроки достаточно жестС&Ские. 11ервым делом, согласно 
закону, необходимо создать
городскую избирательную ко
миссию. А дальнейшие сроки 
вполне вписываются в дей
ствующее законодательство 
о выборах. Наверное, здесь 
мы спокойно, без спешки, 
будем делать все необходи
мое .. Несколько облегчает 
выполнение задач то обстоя
тельство, что недавно прошли 
выборы депутатов Государ
ственной Думы РФ. В принци
пе, часть наработанного мож
но использовать...

Подготовил А. ЛУЧКИН.

Постановление
главы местного самоуправления

от 11 января 2000 г. №6
"Об изменении срока полномочий главы местного 

самоуправления муниципального образования юрод Нягань'
В соответствии с пунктом 7 статьи 66 Ф е

дерального Закона от 19 сентября 1997 года 
№ 124-ФЗ "Об основных гарантиях избира
тельных прав и права на участие в референ
думе граждан Российской Федерации" (в ре
дакции Федерального Закона от 30 марта 1999 
года №55-ФЗ), Закона ХМАО от 10 января 2000 
года № 4-03 "О выборах глав местного само
управления муниципальных образований в 
Ханты-Мансийском автономном округе насе
лением", в целях совмещения выборов главы 
местного самоуправления муниципального об
разования город Нягань с днем голосования 
на выборах президента Российской Федера
ции и губернатора ХМАО.

1. Изменить срок полномочий главы мест
ного самоуправления муниципального образо
вания город Нягань, избранного 10 ноября 1996 
года.

2. Установить, что срок полномочий главы 
местного самоуправления муниципального об
разования город Нягань Делова Евгения Ива
новича сокращается до даты выборов в 2000 
году президента Российской Федерации.

3. Опубликовать данное постановление в 
средствах массовой информации.

Настоящее решение вступает в силу со дня 
официального опубликования.

Е.Делов,
глава местного самоуправления.

Внимание!
17 января 2000  г. 

в 17 .00  час. 
состоится 

XX внеочередное 
заседание  

городской Думы.

Повестка дня:

. 1. Об изменении сроков пол
номочий главы местного само
управления.

2. Об утверждении состава 
территориальной избиратель
ной комиссии.

С 5 января, после более чем пя
тилетнего перерыва, бригада Эдуар
да Николаев1ша Камского приступи
ла к бурению на кусту № 37 
Ем-Еговского месторождения, где 
предстоит пробурить пягь скважин.

В целом же на Ем-Еге в этом 
году планируется ввести в эксплуа
тацию 90 новых скважин. Исходя го 
геологических особенностей этой 
площади, на бурение одной скважи
ны глубиной до 1800 метров по нор
мативам отводится 9 дней.

Каждая новая скважина будет 
вводиться в эксплуатацию только 
после проведения гидроразрыва 
пласта. Это позволит получить до 20 
тонн нефти за сутки, в то время, как 
без проведения операции по гидро- 
разрыву можно было бы рассчиты
вать только на 7 - 8  тонн суточной 
добычи.

Сгонмость бурения одной сква
жины на Ем-Еге без учета подгото
вительных работ составляет 3 млн. 
100 тыс. рублей. С учетом же пос
ледующего проведения пшроразры- 
ва эта сумма, конечно, увеличится, 
но все затраты должны окупиться 
в течение одного календарного 
года.

Как считает начальник НГДУ 
“Красноленинскнефть” Андрей Ни
колаевич Скубыш, эти 90 новых 
скважин и добытая го них нефть да
дут солидную прибавку не только к 
плановым объемам красноленинцев, 
намеченным на двухтысячный год, 
но н для “ТНК-Нягань” в целом: 
все-таки добиться значительного 
роста добычи, в первую очередь, 
можно за счет нового бурения. Кста
ти, по графику бурение должно было 
начаться с 10 января, приступили же 
к работе - 5 числа. А.Н. Скубыш, 
не скрывая удовлетворения, оценил 
это как рождественский подарок бу
ровиков для НГДУ.

С возобновлением бурения по
явились новые надежды, определен
ный оптимизм. Эдуард Николаевич 
говорит: “Когда есть работа и вид
ны перспективы, то многие другие 
вопросы несколько отходят на вто
рой план. Люди соскучились по ра
боте. Бурение для нас -  жгонь, такая 
же родная стихия, как вода для 
рыбы.

Немаловажный фактор в сегод
няшних условиях -  размер заработ
ной платы. Л считаю, что существу
ющий ныне ее уровень не отвечает 
гем условиям, в которых приходит
ся работать бурильщикам, и практи
чески не имеет стимулирующего ха
рактера. Хотелось бы, чтобы наш 
труд был оценен по достоинству".

Но начало положено, бурение на
чалось. Если удастся выполнить на
меченные планы, а сомневаться в 
этом пока нет никаких оснований, 
то несомненно подрастет И уровень 
•зарплаты, со временем буровики, да 
и не только они, как в прежние годы, 
будут по праву иметь достойную оп
лату, соответствующую их вкладу в 
нелегкое дело - добычу нефти, раз
витие и укрепление “ТНК-Нягань”.

А. САИКИН.

В н о м е р е : I

* ОБ установпеник ставок 
на жилищно-коммуналь
ные успуги для населения.
* Н евеселы е м ы сли де

путата О ктябрьской район
ной Р у н ы .

* П а р а д о к с ы  р ы н к а  в  
авиаметеорологнн.
* О ф ициальны й отдел.
*  Побег П .Д . Т р оц ко го  из 

Березова.

* Х роника  происш ествий.

*  ” П естрая  с тр а н и ц а " .

Хо р о ш е е
н а ч а л о

нового год а

Коротко


